
「卓　話」
重山直明 会員

　株式会社ユアテックの重山直明と申します。
　昨年７月に伝統ある三条ロータリークラブに入会
させていただき、本日、このような貴重な卓話の時
間いただきましてありがとうございます。
　弊社の業務内容などを紹介させていただきます。

　私は長岡市出身で、株式会社ユアテック県央営業
所に所属しております。
　弊社は総合設備エンジニアリング企業で、本社は
宮城県仙台市で東京に本部があります。
　北海道、東北、新潟、関東、大阪、海外に拠点があり、
新潟県内には支社と10の営業所があります。

　この写真は東日本大震災の時の復旧作業の状況な
のですが、弊社をご存じの方のイメージとしては高
所作業車で作業しているとか、災害復旧しているイ
メージが強いのではと思います。
　写真の様な電力工事以外にも、建物の電気工事、
空調工事、給排水工事、通信工事、土木建築工事、
鉄塔や送電線工事、発電所・変電所の工事なども行っ
ております。
　県内の施工物件と県央地区の施工物件を一部紹介

　

　　　　　　　　　　　　　　　
　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　

させていただきますが、新潟県庁、燕市役所、加茂
病院、三条市立大学と現在施工中の県央基幹病院な
どの電気工事を施工しております。

　三条に赴任するまで私はベトナムで勤務しており
ましたので、ここからは少し海外のお話をさせて頂
きたいと思います。
　現在、弊社はベトナム、ミャンマー、バングラデ
シュに事務所がありまして日本人スタッフが（ODA
スタッフ除いて）常時約20名常駐しております。
　海外ではベトナムノイバイ国際空港やベトナムタ
イビン火力発電所などの施工実績があります。

　私が暮らしていたハノイには歴史的な建物が多く
あります。一部ご紹介しますが、写真上から分廟で
ハノイのシンボルマークになっています。ベトナム
紙幣10万ドン札裏側にも印刷されいています。
　左下が大聖堂になります。内部に入りますと、ス
テンドグラスから入る光ががきれいな歴史を感じる
建物です。右下は軍事歴史博物館でベトナム戦争の
ときに使用した戦車や戦闘機が展示されています。
　その他にも、旧市街のシンボルホアンキエム湖や
ベトナム紙幣すべての表側に印刷されているホーチ
ミンさんの遺体が安置されているホ－チミン廟など
があります。

　私がベトナム生活をしていた期間の半分はコロナ
で一時帰国したくても普通に帰れない、渡航が出来
ない状況でした。町はあちらこちらでロックダウン
されましてスーパー、薬局、コンビニ以外の店はほ
ぼ閉まっていました。
　2021年に帰国したのですが、成田空港に到着しま
して、空港検疫所で抗原検査を行い、空港脇のホテ
ルに隔離となりました。今後こんなことが無い事を
祈りたいです。

　最後になりますが、我々ユアテックは皆様の生活
に不可欠な電気のライフラインを守るお仕事をして
おります。その他にも病院など公共性の高い建物の
施工・メンテナンスを行っております。
　ここ数年は地震・豪雨・雪害など自然災害が非常
に多く発生しておりますが、どんな状況になっても
必ず皆様に電気をお届け致しますので、我々を信じ
てお待ちいただきたいと思います。
　以上となります。ご清聴ありがとうございました。

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　悲しいお知らせがあります。
　中村信一会員がご逝去されたことを
お知らせします。ご冥福をお祈りします。
　今日は職場例会ということで、新社屋
が落成したばかりの小越憲泰会員の会社 
㈱ハイサーブウエノ様にお伺いしており
ます。おめでとうございます。

　我がクラブのメンバーにはものづくりに従事しておられる
メンバーも多いことと存じます。私もその一翼を担っている
産業で包装資材の製造という産業です。県央において、金属
を加工する工場は大変多いですが、個別の需要に合わせて
オーダーメイドで一つ一つ作るというメーカーは少ないと
思います。
　ハイサーブウエノ様は厨房用品の分野でそういった生産に
挑戦し続けている会社です。今日はそんなハイサーブウエノ
様の新工場を職業奉仕の実践する場としての意味で見学させ
ていただける、また友情を深める場として、奉仕いただき
感謝しております。

　物を作るのでなく、お客様に対する無形のサービ
スを提供する事業の方にとって、物を作る現場を
見ることは珍しいことと思います。
　物を作る工程や思想の中に、無形のサービスにも
共通するヒントがあるかもしれません。
　最後にご準備いただいた職業奉仕委員会の皆さ
ん、船越委員長、また、快く受け入れてくれた小越
会員に感謝いたします。
　これからの見学は現場を回るということなので
皆様、怪我のないように十分気をつけてください。
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　左下が大聖堂になります。内部に入りますと、ス
テンドグラスから入る光ががきれいな歴史を感じる
建物です。右下は軍事歴史博物館でベトナム戦争の
ときに使用した戦車や戦闘機が展示されています。
　その他にも、旧市街のシンボルホアンキエム湖や
ベトナム紙幣すべての表側に印刷されているホーチ
ミンさんの遺体が安置されているホ－チミン廟など
があります。

　私がベトナム生活をしていた期間の半分はコロナ
で一時帰国したくても普通に帰れない、渡航が出来
ない状況でした。町はあちらこちらでロックダウン
されましてスーパー、薬局、コンビニ以外の店はほ
ぼ閉まっていました。
　2021年に帰国したのですが、成田空港に到着しま
して、空港検疫所で抗原検査を行い、空港脇のホテ
ルに隔離となりました。今後こんなことが無い事を
祈りたいです。

　最後になりますが、我々ユアテックは皆様の生活
に不可欠な電気のライフラインを守るお仕事をして
おります。その他にも病院など公共性の高い建物の
施工・メンテナンスを行っております。
　ここ数年は地震・豪雨・雪害など自然災害が非常
に多く発生しておりますが、どんな状況になっても
必ず皆様に電気をお届け致しますので、我々を信じ
てお待ちいただきたいと思います。
　以上となります。ご清聴ありがとうございました。

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　悲しいお知らせがあります。
　中村信一会員がご逝去されたことを
お知らせします。ご冥福をお祈りします。
　今日は職場例会ということで、新社屋
が落成したばかりの小越憲泰会員の会社 
㈱ハイサーブウエノ様にお伺いしており
ます。おめでとうございます。

　我がクラブのメンバーにはものづくりに従事しておられる
メンバーも多いことと存じます。私もその一翼を担っている
産業で包装資材の製造という産業です。県央において、金属
を加工する工場は大変多いですが、個別の需要に合わせて
オーダーメイドで一つ一つ作るというメーカーは少ないと
思います。
　ハイサーブウエノ様は厨房用品の分野でそういった生産に
挑戦し続けている会社です。今日はそんなハイサーブウエノ
様の新工場を職業奉仕の実践する場としての意味で見学させ
ていただける、また友情を深める場として、奉仕いただき
感謝しております。

　物を作るのでなく、お客様に対する無形のサービ
スを提供する事業の方にとって、物を作る現場を
見ることは珍しいことと思います。
　物を作る工程や思想の中に、無形のサービスにも
共通するヒントがあるかもしれません。
　最後にご準備いただいた職業奉仕委員会の皆さ
ん、船越委員長、また、快く受け入れてくれた小越
会員に感謝いたします。
　これからの見学は現場を回るということなので
皆様、怪我のないように十分気をつけてください。

　　次々週例会　 5 月 3 日   休会（憲法記念日）

　　次 週 例 会　 4月26日   「外部卓話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　三条商業高等学校 校長　德永和教 様

ニコニコBOX　
　　　　　　　　4月 1 2日分　￥     39,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥ 1,043,000

23
日 月 火 水 木 金 土

◆三条東RC
　休会

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条南RC
　休会（三条まつり）
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「地区研修・
　　　協議会報告」
　　熊倉高志
　　　会長エレクト

◆三条北RC
　「職場紹介」
　　丸山　勝 会員

◆三条北RC
　「青少年奉仕月間」
　第2560地区
　青少年奉仕委員長
　　　関根功雄 様

◆三条北RC
　「FSM報告会」
　　森　宏
　　　会長エレクト

◆三条RC
　「地区研修・
　　　協議会報告」
　　吉井直樹
　　　会長エレクト

◆三条RC
　「外部卓話」
　春日町 卯つぎ
　　代表
　　　渡辺　睦 様

◆三条RC
　「青少年奉仕月間」
　小林卓哉
　青少年奉仕委員長

◆三条北RC
　休会
　（記帳できます）

◆三条南RC
　休会
　（記帳できます）

◆三条RC
　休会

◆三条東RC
　「会員卓話」
　　菅家敏彦 会員

◆三条東RC
　「地区研修・
　　　協議会報告」
　　外山信良
　　　会長エレクト

◆三条東RC
　夜例会
　「家庭会合」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「ランチ例会」
　予定

◆三条北RC
　「地区研修・
　　　協議会報告」
　　森　宏
　　　会長エレクト

◆三条RC
　クラブ休会

◆三条東RC
　「外部卓話」
　　助産師
　　　中村正子 様
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※ 近隣RC例会変更のお知らせ！ （記帳できます）　　　　　　　　　　 　　　　　記帳場所
加茂市産業センター
燕市吉田産業会館窓口（10～15時）
新潟大栄信用組合本店（11～14時）

　●加茂RC　　　 　　　　  5 月 18日（木）夜例会
　●吉田RC　　　　　　　　　19日（金）移動例会
　●分水RC　　　　　　　　　30日（火）夜例会

米山年度
地区研修
　・協議会
　　（三条）

小千谷
60周年
式典

新潟中央
30周年
式典

三条ロータリークラブ例会日

こどもの日

みどりの日憲法記念日


